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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 01/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 02/02/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Alexandre Santos Francisco, 

Cecília Toledo Hernandez, Emerson Souza Freire, Fabiana Soares dos Santos, Fábio de 

Jesus Ribeiro, Glaudiane Lilian de Almeida, Maria Carolina dos Santos Freitas, Renato 

Dietrich de Azevedo, Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva e Tatiana Caneda Salazar 

Ribeiro. Servidores Técnico-Administrativos: Cleide Cristina de Oliveira e Luiz Carlos de 

Andrade Vieira. Discentes: Gabriela Vieira Godinho e Pedro Henrique de Freitas e Silva. 

Convidados: Professores Bernardo de Sá Costa, Flávia de Paula Vitoretti e Raphael Midea 

Cuccovia Vasconcelos Reis. 

                       

Às treze horas e dois minutos do dia dois de fevereiro de 2021, por meio de 1 

videoconferência no aplicativo Google Meet, realizou-se a Primeira Reunião Ordinária de 2 

2021 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, 3 

onde se reuniram seus membros, previamente convocados, sob a presidência do Diretor em 4 

Exercício da EEIMVR, Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres que, havendo quorum 5 

para iniciar os trabalhos, declarou aberta a reunião, abordando o primeiro item de pauta: 6 

APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 09/2020. O Professor Afonso 7 

informou que essa ata foi encaminhada por e-mail aos conselheiros e perguntou se haveria 8 

alguma alteração a ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e 9 

aprovada por unanimidade. Segundo item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA 10 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 09/2020. Continuando com os trabalhos, o 11 

Professor Afonso informou que a ata em questão foi encaminhada por e-mail aos 12 

conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser feita. Não havendo 13 

manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Terceiro item 14 

de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 10/2020. 15 

O Professor Afonso comunicou que essa ata também foi encaminhada por e-mail aos 16 

conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser feita. Não havendo 17 

manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Quarto item 18 

de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 11/2020. 19 

O Professor Afonso informou que a referida ata foi encaminhada por e-mail aos 20 

conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser feita. Não havendo 21 

manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Quinto item 22 

de pauta: APROVAÇÃO DA DECISÃO AD REFERENDUM DO COLEGIADO DA 23 

ESCOLA DE ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA 24 

REDONDA QUE APROVA O ACORDO DE DUPLA DIPLOMAÇÃO PROPOSTO 25 
À UFF PELA UNIVERSITÉ SAVOIE MONT BLANC (USMB). O Professor Afonso 26 

apresentou o assunto aos membros do Colegiado e informou que os documentos 27 

relacionados haviam sido encaminhados por e-mail aos conselheiros. Após, ele leu a 28 

decisão ad referendum para os presentes e esclareceu algumas dúvidas relacionadas a este 29 

item da pauta. O Professor Renato pediu a palavra e destacou o empenho e a dedicação do 30 

Professor Luiz Carlos Rolim Lopes para elaboração desse acordo de dupla diplomação. 31 

Não havendo outras manifestações, a decisão ad referendum que aprovou o Acordo de 32 

Dupla Diplomação proposto à UFF Pela Université Savoie Mont Blanc (USMB) foi 33 

colocada em votação e aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar o 34 

Professor Afonso agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às treze horas e onze 35 
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minutos. Eu, Camila Rodrigues de Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente 36 

ata que vai assinada por mim e pelo Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Diretor 37 

em Exercício da EEIMVR. Volta Redonda, 02 de fevereiro de 2021. 38 
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 02/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 02/03/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, Alexandre Santos Francisco, 

Cecília Toledo Hernandez, Emerson Souza Freire, Fabiana Soares dos Santos, Glaudiane 

Lilian de Almeida, Renato Dietrich de Azevedo, Tatiana Caneda Salazar Ribeiro e Tiago 

Araújo Neves. Servidores Técnico-Administrativos: Cleide Cristina de Oliveira e Luiz 

Carlos de Andrade Vieira. Discentes: Hugo Gabriel de Lima dos Santos Teixeira e Pedro 

Henrique de Freitas e Silva. Convidados: Professores Afonso Aurélio de Carvalho Peres, 

Flávia de Paula Vitoretti e Raphael Midea Cuccovia Vasconcelos Reis. 

                       

Às treze horas e um minuto do dia dois de março de 2021, por meio de videoconferência 1 

no aplicativo Google Meet, realizou-se a Segunda Reunião Ordinária de 2021 do Colegiado 2 

da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, onde se reuniram seus 3 

membros, previamente convocados, sob a presidência da Diretora da EEIMVR, Professora 4 

Nadja Valéria Vasconcellos de Avila que, havendo quorum para iniciar os trabalhos, 5 

declarou aberta a reunião, abordando o primeiro item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA 6 

DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 01/2021. A Professora Nadja informou que a ata foi 7 

encaminhada por e-mail aos conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser 8 

feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por 9 

unanimidade. Segundo item de pauta: DESIGNAÇÃO DAS COMISSÕES 10 

ELEITORAIS PARA ESCOLHA DO COORDENADOR E DO VICE-11 

COORDENADOR DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA 12 

METALÚRGICA E PARA ESCOLHA DO COORDENADOR E DO VICE-13 

COORDENADOR DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA DE 14 
PRODUÇÃO CUJOS MANDATOS EXPIRAM EM 26/06/2021. A Professora Nadja 15 

informou que será necessária a formação de duas comissões eleitorais locais para a escolha 16 

dos Coordenadores e dos Vice-coordenadores dos Cursos de Graduação em Engenharia 17 

Metalúrgica e de Graduação em Engenharia de Produção. Assim, foram apresentadas as 18 

sugestões dos membros para essas comissões eleitorais. Para a escolha do Coordenador e 19 

do Vice-coordenador do Curso de Graduação em Engenharia Metalúrgica, foram indicados 20 

os seguintes nomes: professoras Letícia Vitorazi, Matrícula SIAPE 2361128; Giselle de 21 

Mattos Araújo, Matrícula SIAPE 1842551 e Ésoly Madeleine Bento dos Santos, 22 

Matrícula SIAPE 2221776, como membros titulares, a professora Fabiane Roberta 23 

Freitas da Silva, Matrícula SIAPE 2240337, como membro suplente, e os acadêmicos 24 

Felipe César Barbosa da Silva, Matrícula UFF 218039071, e Caroline Aguiar dos 25 

Santos, Matrícula UFF 218039097. Em seguida, a Professora Nadja apresentou as 26 

indicações dos membros para a comissão eleitoral para a escolha do Coordenador e do 27 

Vice-coordenador do Curso de Graduação em Engenharia de Produção: professores Andrei 28 

Bonamigo, Matrícula SIAPE 3091728; Marcela Cohen Martelotte, Matrícula SIAPE 29 
1308646; Nilson Brandalise, Matrícula SIAPE 1524009, como membros titulares, a 30 

professora Glaudiane Lilian de Almeida, Matrícula SIAPE 1866379, como membro 31 

suplente, e os acadêmicos João Gabriel Fontes Pereira, Matrícula UFF nº 120045027, e 32 

Caroline Messias do Amaral, Matrícula UFF nº 120045040. Após a apresentação da 33 

composição dessas comissões eleitorais locais, o assunto foi colocado em votação e 34 

aprovado por unanimidade. Terceiro item de pauta: DESIGNAÇÃO DE COMISSÃO 35 

PARA ESCOLHA DOS NOVOS REPRESENTANTES TÉCNICO-36 
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ADMINISTRATIVOS JUNTO AO COLEGIADO DA EEIMVR PARA O PERÍODO 37 
2021/2023. A Professora Nadja introduziu o assunto e disse que será necessária também a 38 

formação da comissão eleitoral local para escolha dos novos representantes técnico-39 

administrativos junto ao colegiado da EEIMVR para o período 2021/2023. Desse modo, 40 

também foram apresentadas as indicações dos nomes para a composição dessa comissão: 41 

servidores técnico-administrativos Alexandre Vieira Lemos, Matrícula SIAPE 1621509; 42 

Jorge Alexandre Azevedo de Souza, Matrícula SIAPE 1845981; Luiz Carlos de Andrade 43 
Vieira, Matrícula SIAPE 1084507 e Viviane Cecília de Lima Lemos, Matrícula SIAPE 44 

2475287. Ao finalizar a leitura com os nomes dos membros indicados para a comissão, a 45 

Professora Nadja colocou o assunto em votação, que foi aprovado por unanimidade.  46 

Quarto item de pauta: PRORROGAÇÃO DO MANDATO DOS REPRESENTANTES 47 

TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS JUNTO AO COLEGIADO DA EEIMVR QUE 48 
EXPIRA EM 12/03/2021. A Professora Nadja informou que, devido à proximidade do 49 

término do mandato dos representantes técnico-administrativos junto a este Colegiado, será 50 

necessária a prorrogação do mandato vigente até que ocorra o processo eleitoral para a 51 

escolha dos novos membros e que estes sejam nomeados. Após, a Professora Nadja 52 

perguntou aos conselheiros presentes se haveria alguma objeção em relação a essa 53 

prorrogação. Não havendo nenhuma manifestação, o assunto foi colocado em votação e 54 

aprovado por unanimidade. Quinto item de pauta: APRECIAÇÃO DO PROJETO DE 55 

EXTENSÃO: “PROGRAMA DE EXTENSÃO PARA SOLUÇÕES EM PRODUTOS, 56 

PROCESSOS E SERVIÇOS – UFF-VR” DO PROFESSOR DIERCI MÁRCIO 57 
CUNHA DA SILVEIRA. Dando continuidade à reunião, a Professora Nadja apresentou o 58 

assunto e solicitou que a Professora Glaudiane, Chefe do Departamento de Engenharia de 59 

Produção no qual o Professor Dierci é lotado, comentasse a respeito do projeto em questão. 60 

A Professora Glaudiane informou que esse projeto já havia sido aprovado em plenária do 61 

departamento e realizou outros esclarecimentos referentes ao assunto. Logo após, a 62 

Professora Nadja perguntou aos membros presentes se gostariam de mais algum 63 

esclarecimento sobre o projeto. Não havendo manifestações, o assunto foi colocado em 64 

votação e aprovado por unanimidade. OUTROS ASSUNTOS: A Professora Nadja 65 

concedeu a palavra ao Professor Afonso para que ele falasse sobre os processos eleitorais 66 

da EEIMVR, que estão acontecendo de forma on line devido à pandemia. O Professor 67 

Afonso explicou os procedimentos que estão sendo adotados nessas eleições on line e 68 

reforçou a importância de que seja informado pelos docentes e técnicos-administrativos um 69 

e-mail de uso frequente para que possam receber as instruções e realizar as votações. Ele 70 

também pediu aos Chefes de Departamentos presentes na reunião que divulgassem essas 71 

informações em seus respectivos departamentos. Nada mais havendo a tratar a Professora 72 

Nadja agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às treze horas e trinta e dois 73 

minutos. Eu, Camila Rodrigues de Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente 74 

ata que vai assinada por mim e pela Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, 75 

Diretora da EEIMVR. Volta Redonda, 02 de março de 2021. 76 
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 03/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 06/04/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, Alexandre Santos Francisco, 

Cecília Toledo Hernandez, Fabiana Soares dos Santos, Glaudiane Lilian de Almeida, 

Renato Dietrich de Azevedo, Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva, Tatiana Caneda 

Salazar Ribeiro e Tiago Araújo Neves. Servidores Técnico-Administrativos: Cleide 

Cristina de Oliveira e Luiz Carlos de Andrade Vieira. Discentes: Gabriela Vieira Godinho 

e Mellissa Ferreira do Nascimento. Convidados: Professores Afonso Aurélio de Carvalho 

Peres, Andrei Bonamigo, Bernardo de Sá Costa, Dierci Márcio Cunha da Silveira, Flávia 

de Paula Vitoretti, Flavio Ferreira e Raphael Midea Cuccovia Vasconcelos Reis. 

                       

Às treze horas do dia seis de abril de 2021, por meio de videoconferência no aplicativo 1 

Google Meet, realizou-se a Terceira Reunião Ordinária de 2021 do Colegiado da Escola de 2 

Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, onde se reuniram seus membros, 3 

previamente convocados, sob a presidência da Diretora da EEIMVR, Professora Nadja 4 

Valéria Vasconcellos de Avila que, havendo quorum para iniciar os trabalhos, declarou 5 

aberta a reunião. A Professora Nadja informou aos conselheiros presentes que havia quatro 6 

solicitações de inclusão de pauta para esta reunião e explicou que tratava-se da apreciação 7 

do projeto de extensão: “Programa de Extensão Eco-Eficiência Energética – Rhino Eco 8 

Racing” do Professor Dierci Márcio Cunha da Silveira; da aprovação da homologação 9 

do resultado da consulta eleitoral para Coordenador e Vice-coordenador do Curso de 10 

Graduação em Engenharia de Produção a Distância (VPD) para o quadriênio 2021/2025; 11 

do encerramento do processo eleitoral do Departamento de Engenharia de Produção – VEP 12 

e da designação de nova comissão eleitoral para escolha do Chefe e do Subchefe do 13 

Departamento de Engenharia de Produção – VEP. Ela perguntou se alguém teria alguma 14 

objeção quanto a essas inclusões na pauta desta reunião. Não havendo manifestações 15 

contrárias, os itens foram adicionados à pauta, constando, respectivamente, como quarto, 16 

quinto, sexto e sétimo itens a serem discutidos. Prosseguindo com os trabalhos, a 17 

Professora Nadja abordou o primeiro item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA 18 

REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 02/2021. A Professora Nadja comunicou aos conselheiros 19 

que a ata em questão foi encaminhada por e-mail e perguntou se haveria alguma alteração a 20 

ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por 21 

unanimidade. Segundo item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 22 

EXTRAORDINÁRIA Nº 01/2021. Continuando a reunião, a Professora Nadja informou 23 

que essa ata também foi encaminhada através do e-mail e perguntou se haveria alteração a 24 

ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por 25 

unanimidade. Terceiro item de pauta: APROVAÇÃO DA DISTRIBUIÇÃO DA 26 

LIVRE ORDENAÇÃO. A Professora Nadja informou que a Escola recebeu os recursos 27 

da Livre Ordenação deste ano e citou os valores disponíveis para custeio e para capital. Em 28 

seguida, ela fez o detalhamento de algumas das necessidades atuais de custeio, sendo 29 

despesas com diárias e passagens; despesas com suprimento de fundos; despesas com 30 

material de consumo e despesas com serviços de terceiros (manutenção de equipamento de 31 

laboratório do Departamento de Engenharia Metalúrgica e Materiais – VMT, manutenção 32 

de aparelhos de ar-condicionado, renovação da licença do Firewall Fortigate, instalação de 33 

portas no laboratório de química do Departamento de Ciências Exatas – VCE, manutenção 34 

de estabilizadores e nobreaks, instalação de rampa na entrada da EEIMVR e reforma de 35 
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banheiros). Em relação ao recurso de capital, o valor recebido será gasto com a compra de 36 

bombas de água necessárias para drenagem do estacionamento do subsolo e para o 37 

abastecimento do prédio anexo. Após, a Professora Nadja concedeu a palavra aos presentes 38 

para discussão do assunto. Como não houve nenhuma manifestação, a aprovação da 39 

distribuição da Livre Ordenação foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 40 

Quarto item de pauta: APRECIAÇÃO DO PROJETO DE EXTENSÃO: 41 

“PROGRAMA DE EXTENSÃO ECO-EFICIÊNCIA ENERGÉTICA – RHINO ECO 42 
RACING” DO PROFESSOR DIERCI MÁRCIO CUNHA DA SILVEIRA. Dando 43 

continuidade à reunião, a Professora Nadja apresentou o assunto, informando que o projeto 44 

já havia sido aprovado no Departamento de Engenharia de Produção. Então, ela concedeu a 45 

palavra ao Professor Dierci para que fizesse um resumo aos presentes sobre a natureza e a 46 

importância desse projeto. Após a conclusão da palavra do Professor Dierci, a Professora 47 

Nadja perguntou aos membros presentes se gostariam de esclarecimentos. Não havendo 48 

nenhuma manifestação, o assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 49 

Quinto item de pauta: APROVAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA 50 

CONSULTA ELEITORAL PARA COORDENADOR E VICE-COORDENADOR 51 

DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA DE PRODUÇÃO A 52 
DISTÂNCIA (VPD) PARA O QUADRIÊNIO 2021/2025. A Professora Nadja 53 

apresentou o assunto e solicitou ao Professor Andrei Bonamigo, presidente da comissão 54 

eleitoral responsável, que fizesse esclarecimentos sobre o processo eleitoral. O Professor 55 

Andrei forneceu algumas explicações aos presentes e informou que foi eleita a chapa única 56 

“InovAção” composta pelas professoras Ana Carolina Maia Angelo e Conny Cerai 57 

Ferreira, como Coordenadora e Vice-coordenadora, respectivamente. Ao término da 58 

palavra do Professor Andrei, a Professora Nadja concedeu a palavra aos presentes para 59 

discussão do assunto. Não havendo manifestações, a homologação do resultado da consulta 60 

eleitoral para Coordenador e Vice-coordenador do Curso de Graduação em Engenharia de 61 

Produção a Distância (VPD) para o quadriênio 2021/2025 foi colocada em votação e 62 

aprovada por unanimidade. Sexto item de pauta: ENCERRAMENTO DO 63 

PROCESSO ELEITORAL DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE 64 
PRODUÇÃO – VEP. A Professora Nadja comunicou sobre o encerramento do processo 65 

eleitoral para escolha de Chefe e de Subchefe do Departamento de Engenharia de Produção 66 

– VEP e informou que, apesar de a comissão eleitoral designada para a realização dessa 67 

eleição ter realizado todos os trâmites necessários, não houve nenhuma chapa inscrita. Ela 68 

também disse que na semana anterior foi feita uma reunião no Departamento de 69 

Engenharia de Produção, onde foi discutida a formação de uma possível chapa para novo 70 

processo eleitoral que será realizado em breve. Sétimo item de pauta: DESIGNAÇÃO DE 71 

NOVA COMISSÃO ELEITORAL PARA ESCOLHA DO CHEFE E DO 72 

SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE PRODUÇÃO – VEP. 73 
Tendo em vista o encerramento da eleição para Chefe e Subchefe do Departamento de 74 

Engenharia de Produção – VEP sem a inscrição de chapas interessadas, a Professora Nadja 75 

informou que será necessária a indicação de comissão eleitoral para a realização da nova 76 

eleição. Ela sugeriu que fossem mantidos os nomes da comissão eleitoral responsável pelo 77 

processo anterior. Dessa forma, foram indicados: os professores Andrei Bonamigo, 78 

Matrícula SIAPE 3091728 e Henrique Martins Rocha, Matrícula SIAPE 3797812, os 79 

servidores Nancy Gama Pires, Matrícula SIAPE 1651865 e Deives da Silva Lucio, 80 

Matrícula SIAPE 2339543 e as acadêmicas Stefânia dos Santos Silva, Matrícula UFF 81 

119045035 e Mellissa Ferreira do Nascimento, Matrícula UFF 118052036. Em seguida, 82 

a Professora Nadja concedeu a palavra aos presentes para discussão do assunto. Como não 83 

houve nenhuma manifestação, a designação da nova comissão eleitoral para escolha do 84 

Chefe e do Subchefe do Departamento de Engenharia de Produção – VEP foi colocada em 85 



 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 
ESCOLA DE ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA 

 

 

votação e aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar a Professora Nadja 86 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às treze horas e vinte e cinco minutos. 87 

Eu, Camila Rodrigues de Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente ata que vai 88 

assinada por mim e pela Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, Presidente do 89 

Colegiado e Diretora da EEIMVR. Volta Redonda, 06 de abril de 2021. 90 
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 04/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 04/05/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Alexandre Santos Francisco, 

Cecília Toledo Hernandez, Fabiana Soares dos Santos, Glaudiane Lilian de Almeida, Jorge 

Alberto Rodriguez Durán, Renato Dietrich de Azevedo, Roberta Fernanda da Paz de Souza 

Paiva e Tatiana Caneda Salazar Ribeiro. Servidores Técnico-Administrativos: Cleide 

Cristina de Oliveira e Luiz Carlos de Andrade Vieira. Discentes: Gabriela Vieira Godinho 

e Pedro Henrique de Freitas e Silva. Convidados: Professores Ana Carolina Maia Ângelo, 

Bernardo de Sá Costa, Dierci Márcio Cunha da Silveira, Fábio de Jesus Ribeiro, Flávia de 

Paula Vitoretti, Newton Narciso Pereira, Raphael Midea Cuccovia Vasconcelos Reis e 

Welington Kiffer de Freitas. 

                       

Às treze horas e dois minutos do dia quatro de maio de 2021, por meio de videoconferência 1 

no aplicativo Google Meet, realizou-se a Quarta Reunião Ordinária de 2021 do Colegiado 2 

da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, onde se reuniram seus 3 

membros, previamente convocados, sob a presidência do Vice-diretor da EEIMVR, 4 

Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres que, havendo quorum para iniciar os 5 

trabalhos, declarou aberta a reunião, abordando o primeiro item de pauta: APROVAÇÃO 6 

DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 03/2021. O Professor Afonso comunicou aos 7 

conselheiros que a ata foi encaminhada por e-mail e perguntou se haveria alguma alteração 8 

a ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por 9 

unanimidade. Segundo item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 10 

EXTRAORDINÁRIA Nº 02/2021. Continuando a reunião, o Professor Afonso também 11 

informou que essa ata foi encaminhada através do e-mail e perguntou se haveria alteração a 12 

ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por 13 

unanimidade. Terceiro item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 14 

EXTRAORDINÁRIA Nº 03/2021. O Professor Afonso informou novamente que a ata em 15 

questão foi encaminhada por e-mail aos conselheiros e perguntou se haveria alguma 16 

alteração a ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e 17 

aprovada por unanimidade. Quarto item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA 18 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 04/2021. Prosseguindo com os trabalhos, o 19 

Professor Afonso informou, mais uma vez, que a referida ata foi encaminhada por e-mail 20 

aos conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser feita. Não havendo 21 

manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Quinto item 22 

de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 05/2021. 23 

O Professor Afonso comunicou que essa ata também foi encaminhada por e-mail aos 24 

conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser feita. Não havendo 25 

manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Sexto item de 26 

pauta: APRECIAÇÃO DO ACORDO DE COOPERAÇÃO ENTRE A 27 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE E A OCEÂNICA ENGENHARIA E 28 

CONSULTORIA S.A SOB A COORDENAÇÃO DO PROFESSOR NEWTON 29 
NARCISO PEREIRA. O Professor Afonso introduziu o assunto e solicitou ao Professor 30 

Newton que fizesse um resumo aos presentes sobre a natureza e a importância desse 31 

acordo de cooperação, o qual já havia sido aprovado em reunião departamental. Ao 32 

término da palavra do Professor Newton, o Professor Afonso perguntou se algum 33 

conselheiro gostaria de outros esclarecimentos sobre esse item de pauta. Após os 34 
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questionamentos de alguns dos membros presentes, o assunto foi colocado em votação e 35 

aprovado por unanimidade. Sétimo item de pauta: APRECIAÇÃO DO ACORDO DE 36 

COOPERAÇÃO ENTRE A UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE E A 37 

GADLE TECNOLOGIA S.A - “VUXX” SOB A COORDENAÇÃO DO 38 
PROFESSOR NEWTON NARCISO PEREIRA. Continuando com os trabalhos, o 39 

Professor Afonso passou a palavra novamente ao Professor Newton para que ele realizasse 40 

uma breve explicação aos presentes sobre a natureza e a importância desse acordo, que 41 

também foi aprovado em reunião departamental. Logo após as explicações feitas pelo 42 

Professor Newton, o Professor Afonso perguntou se algum conselheiro gostaria de 43 

esclarecimentos adicionais sobre esse item de pauta. Não havendo nenhuma manifestação, 44 

o assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Oitavo item de pauta: 45 

APROVAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA CONSULTA 46 

ELEITORAL PARA ESCOLHA DO COORDENADOR E VICE-COORDENADOR 47 

DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM TECNOLOGIA AMBIENTAL DA 48 
EEIMVR – QUADRIÊNIO 2021/2025. O Professor Afonso solicitou que fosse realizada 49 

a leitura do resultado desta consulta eleitoral para apresentação aos membros deste 50 

Colegiado. Desse modo, foi informado que o resultado final da consulta eleitoral para 51 

escolha do coordenador e vice-coordenador do programa de pós-graduação em tecnologia 52 

ambiental da EEIMVR – quadriênio 2021/2025 proclamou como eleita a chapa "Todos 53 

somos um", composta pelos professores Gilmar Clemente Silva e Welington Kiffer de 54 

Freitas, como coordenador e vice-coordenador, respectivamente. Em seguida, o Professor 55 

Afonso concedeu a palavra aos conselheiros presentes para discussão do assunto. Não 56 

havendo manifestações, a homologação do resultado da consulta eleitoral para escolha do 57 

coordenador e vice-coordenador do programa de pós-graduação em tecnologia ambiental 58 

da EEIMVR – quadriênio 2021/2025 foi colocada em votação e aprovada por 59 

unanimidade. Nono item de pauta: APROVAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO 60 

RESULTADO DA CONSULTA ELEITORAL PARA ESCOLHA DO 61 

COORDENADOR E VICE-COORDENADOR DO PROGRAMA DE PÓS-62 

GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA DE PRODUÇÃO DA EEIMVR – 63 
QUADRIÊNIO 2021/2025. O Professor Afonso solicitou que fosse feita também a leitura 64 

do resultado desta consulta eleitoral para apresentação aos conselheiros. Assim, foi 65 

informado que o resultado final da consulta eleitoral para escolha do coordenador e vice-66 

coordenador do programa de pós-graduação em engenharia de produção da EEIMVR – 67 

quadriênio 2021/2025 proclamou como eleita a chapa "Pesquisa e inovação", composta 68 

pelos professores Kelly Alonso Costa e Welington Kiffer de Freitas, como coordenadora e 69 

vice-coordenador, respectivamente. Em seguida, o Professor Afonso concedeu a palavra 70 

aos membros presentes para que o assunto pudesse ser discutido. Não havendo 71 

manifestações, a homologação do resultado da consulta eleitoral para escolha do 72 

coordenador e vice-coordenador do programa de pós-graduação em engenharia de 73 

produção da EEIMVR – quadriênio 2021/2025 foi colocada em votação e aprovada por 74 

unanimidade. Décimo item de pauta: APROVAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO 75 

RESULTADO DA CONSULTA ELEITORAL PARA ESCOLHA DOS NOVOS 76 

REPRESENTANTES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS JUNTO AO COLEGIADO 77 
DA EEIMVR PARA O PERÍODO 2021/2023. O Professor Afonso solicitou que fosse 78 

realizada também a leitura do resultado desta consulta eleitoral para apresentação aos 79 

membros deste Colegiado. Dessa forma, o resultado final da consulta eleitoral para escolha 80 

dos novos representantes técnico-administrativos junto ao Colegiado da EEIMVR para o 81 

período 2021/2023 proclamou as servidoras técnico-administrativas Cleide Cristina de 82 

Oliveira e Fabrícia Aparecida de Oliveira eleitas como membros titulares. Como membro 83 

suplente, foi eleito o servidor técnico-administrativo Emerson Ferreira da Silva. Em 84 
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seguida, o Professor Afonso concedeu a palavra aos conselheiros presentes para discussão 85 

do assunto. Não havendo manifestações, a homologação do resultado da consulta eleitoral 86 

para escolha dos novos representantes técnico-administrativos junto ao colegiado da 87 

EEIMVR para o período 2021/2023 foi colocada em votação e aprovada por 88 

unanimidade. Décimo primeiro item de pauta: APROVAÇÃO DE AVALIAÇÃO DE 89 

DESEMPENHO EM ESTÁGIO PROBATÓRIO DA PROFESSORA SILVÂNIA 90 
ALVES DE CARVALHO. O Professor Afonso introduziu o assunto e fez a leitura do 91 

parecer da comissão que recomendou a aprovação do estágio probatório em análise neste 92 

item de pauta. Ele informou que houve parecer favorável unânime da comissão à 93 

aprovação do estágio probatório da Professora Silvânia Alves de Carvalho e que essa 94 

aprovação foi ratificada em reunião departamental. Em seguida, o Professor Afonso 95 

perguntou se algum conselheiro gostaria de esclarecimentos adicionais sobre esse item de 96 

pauta. Não havendo manifestações, o Professor Afonso encaminhou o assunto para 97 

votação, que foi aprovado por unanimidade. Décimo segundo item de pauta: 98 

APRECIAÇÃO DO ACORDO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA E CIENTÍFICA 99 

ENTRE A UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE E ROBERTO GUIAO DE 100 

SOUZA LIMA JUNIOR - DR. CATADOR COMPOSTAGEM ME, SOB A 101 

COORDENAÇÃO DO PROFESSOR AFONSO AURÉLIO DE CARVALHO 102 
PERES. Prosseguindo, o Professor Afonso informou que o acordo em questão havia sido 103 

aprovado em reunião departamental e forneceu detalhes aos presentes, destacando sua 104 

natureza e sua importância, já que esse acordo está sob sua coordenação. Após as 105 

explicações feitas pelo Professor Afonso, ele perguntou se algum membro presente 106 

gostaria de esclarecimentos adicionais sobre esse item de pauta. Não havendo 107 

manifestações, o assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Nada 108 

mais havendo a tratar o Professor Afonso agradeceu a presença de todos e encerrou a 109 

reunião às treze horas e trinta e dois minutos. Eu, Camila Rodrigues de Souza, Assistente 110 

em Administração, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelo Professor Afonso 111 

Aurélio de Carvalho Peres, Presidente do Colegiado e Vice-diretor da EEIMVR. Volta 112 

Redonda, 04 de maio de 2021. 113 
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 05/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 01/06/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Alexandre Santos Francisco, 

Cecília Toledo Hernandez, Emerson Souza Freire, Fabiana Soares dos Santos, Glaudiane 

Lilian de Almeida, Jorge Alberto Rodriguez Durán, Renato Dietrich de Azevedo, Roberta 

Fernanda da Paz de Souza Paiva, Tatiana Caneda Salazar Ribeiro e Tiago Araújo Neves. 

Servidora Técnico-Administrativa: Cleide Cristina de Oliveira. Discentes: Gabriela Vieira 

Godinho e Pedro Henrique de Freitas e Silva. Convidados: Professores Ana Carolina Maia 

Ângelo, Bernardo de Sá Costa, Claudio Rocha Lopes, Dierci Márcio Cunha da Silveira e 

Flávia de Paula Vitoretti. 

                       

Às treze horas e quatro minutos do primeiro dia de junho de 2021, por meio de 1 

videoconferência no aplicativo Google Meet, realizou-se a Quinta Reunião Ordinária de 2 

2021 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, 3 

onde se reuniram seus membros, previamente convocados, sob a presidência do Vice-4 

diretor da EEIMVR, Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres que, havendo quorum 5 

para iniciar os trabalhos, declarou aberta a reunião, abordando o primeiro item de pauta: 6 

APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 04/2021. O Professor Afonso 7 

comunicou aos conselheiros que a ata foi encaminhada por e-mail e perguntou se haveria 8 

alguma alteração a ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e 9 

aprovada por unanimidade. Segundo item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA 10 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 06/2021. O Professor Afonso comunicou que essa 11 

ata também foi encaminhada por e-mail aos conselheiros e perguntou se haveria alguma 12 

alteração a ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e 13 

aprovada por unanimidade. Terceiro item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA 14 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 07/2021. Prosseguindo com os trabalhos, o 15 

Professor Afonso informou novamente que a referida ata foi encaminhada por e-mail aos 16 

conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser feita. Não havendo 17 

manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Quarto item 18 

de pauta: APROVAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA CONSULTA 19 

ELEITORAL PARA ESCOLHA DO CHEFE E DO SUBCHEFE DO 20 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE PRODUÇÃO DA EEIMVR – BIÊNIO 21 
2021/2023. O Professor Afonso apresentou aos membros do Colegiado o resultado final da 22 

consulta eleitoral para escolha do chefe e do subchefe do departamento de engenharia de 23 

produção da EEIMVR – biênio 2021/2023, que proclamou como eleita a chapa "União, 24 

Transparência e Solidariedade", composta pelos professores Newton Narciso Pereira e 25 

Dierci Marcio Cunha da Silveira, como chefe e subchefe, respectivamente. Após, o 26 

Professor Afonso concedeu a palavra aos membros presentes para discussão do assunto. 27 

Não havendo manifestações, a aprovação da homologação do resultado da consulta 28 

eleitoral para escolha do chefe e do subchefe do departamento de engenharia de produção 29 

da EEIMVR – biênio 2021/2023 foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 30 

Quinto item de pauta: APROVAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA 31 

CONSULTA ELEITORAL PARA ESCOLHA DO COORDENADOR E DO VICE-32 

COORDENADOR DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA 33 
METALÚRGICA – QUADRIÊNIO 2021/2025. O Professor Afonso apresentou aos 34 

conselheiros o resultado final da consulta eleitoral para escolha do coordenador e do vice-35 
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coordenador do curso de graduação em engenharia metalúrgica – quadriênio 2021/2025, 36 

que proclamou como eleita a chapa “Renovação”, composta pelas professoras Tatiana 37 

Caneda Salazar Ribeiro e Giselle de Mattos Araújo, como coordenadora e vice-38 

coordenadora, respectivamente. Em seguida, o Professor Afonso concedeu a palavra aos 39 

conselheiros presentes para discussão do assunto. Não havendo manifestações, a aprovação 40 

da homologação do resultado da consulta eleitoral para escolha do coordenador e do vice-41 

coordenador do curso de graduação em engenharia metalúrgica – quadriênio 2021/2025 foi 42 

colocada em votação e aprovada por unanimidade. Sexto item de pauta: 43 

APRECIAÇÃO DO PROJETO INTITULADO “SUPORTE PARA O 44 

DESENVOLVIMENTO DE INDICADORES PORTUÁRIOS PARA UM PROJETO 45 

PILOTO PARA PORTOS PÚBLICOS BRASILEIROS" EM PARCERIA COM A 46 

FUNDAÇÃO DOM CABRAL E SOB A COORDENAÇÃO DO PROFESSOR 47 
NEWTON NARCISO PEREIRA. O Professor Afonso introduziu o assunto e concedeu a 48 

palavra ao Professor Dierci, chefe do departamento de engenharia de produção. Ele 49 

explicou que o Professor Newton não pôde estar presente na reunião, mas que lhe pediu 50 

que fornecesse os detalhes do projeto aos presentes. Após a palavra do Professor Dierci, o 51 

Professor Afonso destacou o valor de R$ 240.000,00 (duzentos e quarenta mil reais) previsto 52 

para o projeto e perguntou se algum conselheiro gostaria de outros esclarecimentos sobre 53 

esse item de pauta. Não havendo manifestações, o assunto foi colocado em votação e 54 

aprovado por unanimidade. Sétimo item de pauta: MOÇÃO DE LOUVOR AOS 55 

ENVOLVIDOS NOS PROCESSOS ELEITORAIS. Dando continuidade à reunião, o 56 

Professor Afonso informou aos conselheiros que a Professora Nadja encaminhou uma 57 

proposta de moção de louvor aos envolvidos nos processos eleitorais da EEIMVR que 58 

ocorreram de forma remota devido à pandemia de COVID-19. Ele fez a leitura do 59 

documento, citando os nomes das comissões e de seus respectivos membros: a) Comissão 60 

Eleitoral Local – CEL para consulta à Comunidade Acadêmica para eleição do Chefe 61 
e do Subchefe do Departamento de Engenharia Mecânica: professores Henrique 62 

Massard da Fonseca (presidente), Matrícula SIAPE 1100591 e Cleyton Senior Stampa, 63 

Matrícula SIAPE 2362765, os servidores Alexandre Vieira Lemos, Matrícula SIAPE 64 

1621509 e André Luis de Brito Baptista, Matrícula SIAPE 1084067 e os acadêmicos 65 

Felipe Bezerra de Azevedo, Matrícula UFF nº 117046032 e Marcus Vinícius Costa de 66 

Oliveira Godinho, Matrícula UFF nº 119118009. b) Comissão Eleitoral Local – CEL 67 

para consulta à Comunidade Acadêmica para eleição do Chefe e do Subchefe do 68 
Departamento de Engenharia Metalúrgica e Materiais: professoras Ésoly Madeleine 69 

Bento dos Santos (presidente), Matrícula SIAPE 2221776 e Fabiane Roberta Freitas da 70 

Silva, Matrícula SIAPE 2240337, os servidores Luiz Carlos de Andrade Vieira, Matrícula 71 

SIAPE 1084507 e Bonifácio de Oliveira Fialho, Matrícula SIAPE 1098977 e os 72 

acadêmicos Cássia Cristina Silva Prado, Matrícula UFF nº 119118003 e Matheus 73 

Lourenço dos Santos, Matrícula UFF nº 120118005. c) Comissão Eleitoral Local – CEL 74 

para consulta à Comunidade Acadêmica para eleição do Coordenador e do Vice-75 

coordenador do Curso de Graduação em Engenharia de Produção a Distância: 76 
professores Andrei Bonamigo (presidente), Matrícula SIAPE 3091728; Marcela Cohen 77 

Martelotte, Matrícula SIAPE 1308646 e Nilson Brandalise, Matrícula SIAPE 1524009, 78 

como membros titulares, a professora Glaudiane Lilian de Almeida, Matrícula SIAPE 79 

1866379, como membro suplente, e as acadêmicas Jéssica de Jesus do Nascimento 80 

Lustoza, Matrícula UFF nº 217045067 e Caroline Messias do Amaral, Matrícula UFF nº 81 

120045040. d) Comissão Eleitoral Local – CEL para consulta à Comunidade 82 

Acadêmica para eleição do Coordenador e do Vice-coordenador do Programa de Pós-83 
graduação em Engenharia de Produção: professores Dierci Marcio Cunha da Silveira 84 

(presidente), Matrícula SIAPE 1649925; Marcela Cohen Martelotte, Matrícula SIAPE 85 
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1308646 e Nilson Brandalise, Matrícula SIAPE 1524009, como membros titulares, a 86 

professora Glaudiane Lilian de Almeida, Matrícula SIAPE 1866379, como membro 87 

suplente, e os acadêmicos Renato Figueira Guedes Esteves, Matrícula UFF nº 88 

M099119021 e Sebastião José de Andrade, Matrícula UFF nº M099119016. e) Comissão 89 

Eleitoral Local – CEL para consulta à Comunidade Acadêmica para eleição do 90 

Coordenador e do Vice-coordenador do Programa de Pós-graduação em Engenharia 91 
Metalúrgica: professoras Giselle de Mattos Araújo (presidente), Matrícula SIAPE 92 

1842551; Letícia Vitorazi, Matrícula SIAPE 2361128 e Ésoly Madeleine Bento dos Santos, 93 

Matrícula SIAPE 2221776, como membros titulares, a professora Fabiane Roberta Freitas 94 

da Silva, Matrícula SIAPE 2240337, como membro suplente, e os acadêmicos Diego 95 

Magalhães Baía, Matrícula UFF M017.219.001 e Duílio Norberto Ferronato Leite, 96 

Matrícula UFF D017.217.001. f) Comissão Eleitoral Local – CEL para consulta à 97 

Comunidade Acadêmica para eleição do Coordenador e do Vice-coordenador do 98 

Programa de Pós-graduação em Modelagem Computacional em Ciência e 99 
Tecnologia: professores Emerson Souza Freire (presidente), Matrícula SIAPE 1643525; 100 

Tiago Araújo Neves, Matrícula SIAPE 1768011 e José Luis Lizarbe Chira, Matrícula 101 

SIAPE 1552328, como membros titulares, o professor Welton Alves Menezes, Matrícula 102 

SIAPE 1015552, como membro suplente, e as acadêmicas Liana de Souza Ritter, Matrícula 103 

UFF M068.120.005 e Izabelle Luize Siqueira Pinheiro, Matrícula UFF M068.219.003. g) 104 

Comissão Eleitoral Local – CEL para consulta à Comunidade Acadêmica para 105 

eleição do Coordenador e do Vice-coordenador do Programa de Pós-graduação em 106 
Tecnologia Ambiental: professores Afonso Aurélio de Carvalho Peres (presidente), 107 

Matrícula SIAPE 1300429; Adriano Portz, Matrícula SIAPE 1525589 e Carlos Eduardo 108 

de Souza Teodoro, Matrícula SIAPE 1526156, como membros titulares, o professor 109 

Bernardo de Sá Costa, Matrícula SIAPE 1364070, como membro suplente, e os 110 

acadêmicos Mariana da Costa Brum, Matrícula UFF M087.119.007 e Pedro Saturno 111 

Braga, Matrícula UFF M087.120.011. h) Comissão Eleitoral Local – CEL para 112 

consulta à Comunidade Acadêmica para eleição dos Representantes Docentes do 113 
Colegiado da EEIMVR para o Biênio 2021/2023: professores Welton Alves Menezes 114 

(presidente), Matrícula SIAPE 1015552; Giselle de Mattos Araújo, Matrícula SIAPE 115 

1842551; Letícia Vitorazi, Matrícula SIAPE 2361128; Fabiane Roberta Freitas da Silva, 116 

Matrícula SIAPE 2240337, como membros titulares, os professores Adriano Portz, 117 

Matrícula SIAPE 1525589 e Edwin Elard Garcia Rojas, Matrícula SIAPE 1527995, como 118 

membros suplentes. i) Comissão Eleitoral Local – CEL para consulta à Comunidade 119 

Acadêmica para eleição do Coordenador e do Vice-coordenador do Curso de 120 
Graduação em Engenharia de Produção: professores Marcela Cohen Martelotte 121 

(presidente), Matrícula SIAPE 1308646; Andrei Bonamigo, Matrícula SIAPE 3091728 e 122 

Nilson Brandalise, Matrícula SIAPE 1524009, como membros titulares, a professora 123 

Glaudiane Lilian de Almeida, Matrícula SIAPE 1866379, como membro suplente, e os 124 

acadêmicos João Gabriel Fontes Pereira, Matrícula UFF nº 120045027 e Caroline 125 

Messias do Amaral, Matrícula UFF nº 120045040. j) Comissão Eleitoral Local – CEL 126 

para consulta à Comunidade Acadêmica para eleição do Coordenador e do Vice-127 
coordenador do Curso de Graduação em Engenharia Metalúrgica: professoras Letícia 128 

Vitorazi (presidente), Matrícula SIAPE 2361128; Rodrigo Pinto de Siqueira, Matrícula 129 

SIAPE 2394757 e Ésoly Madeleine Bento dos Santos, Matrícula SIAPE 2221776, como 130 

membros titulares, a professora Fabiane Roberta Freitas da Silva, Matrícula SIAPE 131 

2240337, como membro suplente, e os acadêmicos Felipe César Barbosa da Silva, 132 

Matrícula UFF 218039071 e Caroline Aguiar dos Santos, Matrícula UFF 218039097. k) 133 

Comissão Eleitoral Local – CEL para eleição dos representantes dos servidores 134 

técnico-administrativos no Colegiado da Escola de Engenharia Industrial 135 
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Metalúrgica de Volta Redonda – EEIMVR: servidores técnico-administrativos Luiz 136 

Carlos de Andrade Vieira (presidente), Matrícula SIAPE 1084507; Alexandre Vieira 137 

Lemos, Matrícula SIAPE 1621509; Jorge Alexandre Azevedo de Souza, Matrícula SIAPE 138 

1845981 e Viviane Cecília de Lima Lemos, Matrícula SIAPE 2475287. l) Comissão 139 

Eleitoral Local – CEL para consulta à Comunidade Acadêmica para eleição do Chefe 140 
e do Subchefe do Departamento de Engenharia de Produção: professores Henrique 141 

Martins Rocha (presidente), Matrícula SIAPE 3797812 e Andrei Bonamigo, Matrícula 142 

SIAPE 3091728; os servidores Nancy Gama Pires, Matrícula SIAPE 1651865 e Deives da 143 

Silva Lucio, Matrícula SIAPE 2339543 e as acadêmicas Stefânia dos Santos Silva, 144 

Matrícula UFF nº 119045035 e Mellissa Ferreira do Nascimento, Matrícula UFF nº 145 

118052036. Logo após, o Professor Afonso também parabenizou a todos os eleitos e 146 

concedeu a palavra aos membros presentes para discussão do assunto. Não havendo 147 

manifestações, a moção de louvor aos envolvidos nos processos eleitorais foi colocada em 148 

votação e aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Professor Afonso 149 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às treze horas e vinte e oito minutos. 150 

Eu, Camila Rodrigues de Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente ata que vai 151 

assinada por mim e pelo Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Presidente do 152 

Colegiado e Vice-diretor da EEIMVR. Volta Redonda, 01 de junho de 2021. 153 
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 06/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 06/07/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Christian Augusto Guimarães 

Vargas Carneiro, Cláudio Rocha Lopes, Emerson Souza Freire, Fábio de Jesus Ribeiro, 

Flávia de Paula Vitoretti, Glaudiane Lilian de Almeida, Jorge Alberto Rodriguez Durán, 

Raphael Midea Cuccovia Vasconcelos Reis e Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva. 

Servidoras Técnico-administrativas: Cleide Cristina de Oliveira e Fabrícia Aparecida de 

Oliveira. Discentes: Gabriela Vieira Godinho e Hugo Gabriel de Lima dos Santos Teixeira. 

Convidados: Professores Ana Carolina Maia Ângelo, Bernardo de Sá Costa e Weslley Luiz 

da Silva Assis. 

                       

Às treze horas e seis minutos do dia seis de julho de 2021, por meio de videoconferência 1 

no aplicativo Google Meet, realizou-se a Sexta Reunião Ordinária de 2021 do Colegiado da 2 

Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, onde se reuniram seus 3 

membros, previamente convocados, sob a presidência do Vice-diretor da EEIMVR, 4 

Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres que, havendo quorum para iniciar os 5 

trabalhos, declarou aberta a reunião, abordando o primeiro item de pauta: APROVAÇÃO 6 

DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 05/2021. O Professor Afonso informou aos 7 

conselheiros que a ata foi encaminhada por e-mail e perguntou se haveria alguma alteração 8 

a ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por 9 

unanimidade. Segundo item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 10 

EXTRAORDINÁRIA Nº 08/2021. O Professor Afonso comunicou que essa ata também 11 

foi encaminhada por e-mail aos conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser 12 

feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por 13 

unanimidade. Terceiro item de pauta: APRECIAÇÃO DO PROJETO “UFFTECH” 14 

SOB A COORDENAÇÃO DO PROFESSOR WESLLEY LUIZ DA SILVA ASSIS. O 15 

Professor Afonso introduziu o assunto e concedeu a palavra ao Professor Weslley para que 16 

fornecesse detalhes do projeto sob sua coordenação aos presentes. Após a palavra do 17 

Professor Weslley, o Professor Afonso perguntou se algum conselheiro gostaria de outros 18 

esclarecimentos sobre esse item de pauta. Alguns conselheiros aproveitaram a 19 

oportunidade para parabenizar o Professor Weslley pela iniciativa e também para 20 

esclarecer algumas dúvidas sobre o tema. Em seguida, o assunto foi colocado em votação, 21 

sendo a implantação e a execução do Projeto “UFFTech” na EEIMVR aprovada por 22 

unanimidade. Quarto item de pauta: APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO AD 23 

REFERENDUM DO COLEGIADO DA ESCOLA DE ENGENHARIA 24 

INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA QUE APROVA A 25 

UTILIZAÇÃO DOS RECURSOS DE RENDIMENTOS DE APLICAÇÕES 26 
FINANCEIRAS DO PROJETO “UNIVERSIDADE DA MELHOR IDADE”. Dando 27 

continuidade à reunião, o Professor Afonso informou aos conselheiros que foi aprovada, 28 

por meio de resolução ad referendum, a utilização dos recursos de rendimentos de 29 

aplicações financeiras do projeto “Universidade da Melhor Idade” sob a coordenação da 30 

Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila. Além disso, ele informou que a utilização 31 

desses recursos já havia sido aprovada anteriormente no Departamento de Engenharia 32 

Metalúrgica e Materiais e perguntou aos presentes se haveria alguma dúvida relacionada ao 33 

assunto. Após as manifestações dos conselheiros que esclareceram suas dúvidas, a 34 

resolução ad referendum que aprovou a utilização dos recursos de rendimentos de 35 
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aplicações financeiras do projeto “Universidade da Melhor Idade” foi colocada em votação 36 

e aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Professor Afonso agradeceu 37 

a presença de todos e encerrou a reunião às treze horas e vinte e sete minutos. Eu, Camila 38 

Rodrigues de Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente ata que vai assinada 39 

por mim e pelo Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Presidente do Colegiado e 40 

Vice-diretor da EEIMVR. Volta Redonda, 06 de julho de 2021. 41 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Camila Rodrigues de Souza 

Assistente em Administração 

Mat. SIAPE nº 1969882 

 

 
Prof. Afonso Aurélio de Carvalho Peres 

Vice-diretor da EEIMVR  

Mat. SIAPE 1300429 



 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 
ESCOLA DE ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA 

 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 07/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 03/08/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, Afonso Aurélio de Carvalho 

Peres, Ana Paula Martinazzo, Bernardo de Sá Costa, Cláudio Rocha Lopes, Emerson 

Souza Freire, Fábio de Jesus Ribeiro, Flávia de Paula Vitoretti, Glaudiane Lilian de 

Almeida, Jorge Alberto Rodriguez Durán, e Tatiana Caneda Salazar Ribeiro. Servidora 

Técnico-Administrativa: Cleide Cristina de Oliveira. Discentes: Gabriela Vieira Godinho e 

Pedro Henrique de Freitas e Silva. Convidados: Professor José Adilson de Castro e 

Discente Hugo Gabriel de Lima dos Santos Teixeira. 

                       

Às treze horas e três minutos do dia três de agosto de 2021, por meio de videoconferência 1 

no aplicativo Google Meet, realizou-se a Sétima Reunião Ordinária de 2021 do Colegiado 2 

da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, onde se reuniram seus 3 

membros, previamente convocados, sob a presidência do Vice-diretor da EEIMVR, 4 

Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres que, havendo quorum para iniciar os 5 

trabalhos, declarou aberta a reunião. O Professor Afonso informou aos presentes que a 6 

Professora Nadja não pôde iniciar a reunião, pois estava participando de um outro 7 

compromisso da Universidade. Ele informou também que havia três solicitações de 8 

inclusão de pauta para esta reunião e explicou que tratava-se da apreciação do projeto 9 

intitulado “modelamento termodinâmico e cinética do refino secundário de aços de elevada 10 

pureza” sob coordenação do Professor José Adilson de Castro (bolsa de mestrado PPGEM 11 

apoiada pela Gerdau); apreciação do projeto intitulado “modelamento termodinâmico e 12 

cinética do refino secundário de aços de elevada pureza” sob coordenação do Professor 13 

José Adilson de Castro (cessão gratuita de licença de software de termodinâmica 14 

computacional) e indicação de fiscal de contrato nos termos do ofício circular nº 15 

146/2020/PLAP/PROPLAN para o projeto referente à bolsa de mestrado PPGEM apoiada 16 

pela Gerdau, que utilizará recursos da FEC. Além disso, ele solicitou que o item dois da 17 

pauta (moção de louvor às equipes da EEIMVR e do STI que prestaram apoio às comissões 18 

eleitorais para a realização das consultas eleitorais on line) fosse o último a ser apreciado. 19 

Ele perguntou se alguém teria alguma objeção quanto a essas inclusões na pauta e à 20 

alteração da ordem do item relacionado à moção de louvor. Não havendo manifestações 21 

contrárias, os itens foram adicionados à pauta e a moção de louvor teve a ordem alterada, 22 

constando, respectivamente, como segundo, terceiro, quarto e quinto itens a serem 23 

discutidos. Prosseguindo com os trabalhos, o Professor Afonso abordou o primeiro item de 24 

pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 06/2021. O Professor 25 

Afonso informou aos conselheiros que a ata foi encaminhada por e-mail e perguntou se 26 

haveria alguma alteração a ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em 27 

votação e aprovada por unanimidade. Segundo item de pauta: APRECIAÇÃO DO 28 

PROJETO INTITULADO “MODELAMENTO TERMODINÂMICO E CINÉTICA 29 

DO REFINO SECUNDÁRIO DE AÇOS DE ELEVADA PUREZA” SOB 30 

COORDENAÇÃO DO PROFESSOR JOSÉ ADILSON DE CASTRO (BOLSA DE 31 
MESTRADO PPGEM APOIADA PELA GERDAU). O Professor Afonso introduziu o 32 

assunto e concedeu a palavra ao Professor José Adilson de Castro para que fornecesse 33 

detalhes do projeto aos conselheiros. O Professor José Adilson explicou que esse projeto e 34 

o próximo a ser apreciado, relacionam-se ao mesmo assunto, porém, por este envolver 35 

recursos da FEC e o outro somente doação, tiveram que ser apreciados separadamente. Em 36 
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seguida, ele forneceu os detalhes referentes à execução deste projeto e colocou-se à 37 

disposição para os esclarecimentos necessários. Alguns conselheiros aproveitaram a 38 

oportunidade para parabenizar o Professor José Adilson pela iniciativa e também para 39 

esclarecer algumas dúvidas sobre o tema. Após, o assunto foi colocado em votação e 40 

aprovado por unanimidade. Terceiro item de pauta: APRECIAÇÃO DO PROJETO 41 

INTITULADO “MODELAMENTO TERMODINÂMICO E CINÉTICA DO 42 

REFINO SECUNDÁRIO DE AÇOS DE ELEVADA PUREZA” SOB 43 

COORDENAÇÃO DO PROFESSOR JOSÉ ADILSON DE CASTRO (CESSÃO 44 

GRATUITA DE LICENÇA DE SOFTWARE DE TERMODINÂMICA 45 
COMPUTACIONAL). O Professor Afonso novamente introduziu o assunto e concedeu a 46 

palavra ao Professor José Adilson de Castro para que explicasse o projeto aos conselheiros. 47 

O Professor José Adilson reforçou que apesar de se tratar do mesmo assunto apreciado no 48 

item anterior, este refere-se apenas à doação do software pelo período de três anos e que 49 

esse sistema é muito importante, não só para os alunos do PPGEM, mas também para 50 

aqueles do Curso de Graduação em Engenharia Metalúrgica. Após a palavra do Professor 51 

José Adilson, o Professor Afonso perguntou se haveria dúvidas sobre esse item de pauta. 52 

Alguns conselheiros aproveitaram novamente para parabenizar o Professor José Adilson e 53 

também para esclarecer algumas dúvidas. Em seguida, o assunto foi colocado em votação e 54 

aprovado por unanimidade. Quarto item de pauta: INDICAÇÃO DE FISCAL DE 55 

CONTRATO NOS TERMOS DO OFÍCIO CIRCULAR Nº 56 

146/2020/PLAP/PROPLAN PARA O PROJETO REFERENTE À BOLSA DE 57 

MESTRADO PPGEM APOIADA PELA GERDAU, QUE UTILIZARÁ RECURSOS 58 
DA FEC. O Professor Afonso informou que seria necessário realizar a indicação de um 59 

fiscal de contrato para o projeto, anteriormente aprovado, referente à bolsa de mestrado 60 

PPGEM apoiada pela Gerdau, que utilizará recursos da FEC. Então, foi realizada a 61 

indicação do Professor Luciano Pessanha Moreira do Departamento de Engenharia 62 

Mecânica e o Professor Afonso perguntou se haveria alguma objeção quanto à indicação 63 

dele para a função. Após discussão do assunto pelos membros presentes, a indicação do 64 

Professor Luciano para exercer a fiscalização desse contrato referente ao projeto 65 

supracitado foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Quinto item de pauta: 66 

MOÇÃO DE LOUVOR ÀS EQUIPES DA EEIMVR E DO STI QUE PRESTARAM 67 

APOIO ÀS COMISSÕES ELEITORAIS PARA A REALIZAÇÃO DAS 68 
CONSULTAS ELEITORAIS ON LINE. Neste item de pauta, a Professora Nadja 69 

assumiu a condução da reunião e informou aos conselheiros que encaminhou uma proposta 70 

de moção de louvor às equipes da EEIMVR e do STI que prestaram apoio às comissões 71 

eleitorais para a realização das consultas eleitorais on line. Ela pediu que fosse feita a 72 

leitura dessa proposta aos presentes, sendo citados os nomes das equipes e de seus 73 

respectivos membros: a) membros da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de 74 

Volta Redonda - EEIMVR: professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres, matrícula 75 

SIAPE 1300429, servidoras Fabiana da Silva Bailão, matrícula SIAPE 1534301, Viviane 76 

Cecília de Lima Lemos, matrícula SIAPE 2475287 e o prestador de serviços Henry 77 

Nogueira da Silva, matrícula 4796. b) membros da Superintendência de Tecnologia da 78 

Informação - STI: servidores Bruno Nevez Belizario, matrícula SIAPE 2263435, Carlos 79 

Augusto dos Santos, matrícula SIAPE 302820, Jose Soares Barroso Junior, matrícula 80 

SIAPE 2461532, Nilo Sergio Formaggini dos Santos, matrícula SIAPE 302821, Rozana de 81 

Oliveira Guimarães Moreira, matrícula SIAPE 2263435, a prestadora de serviços Regina 82 

Celia Silveira Pitombo, matrícula 307500 e os acadêmicos Crislaine Vianna Alvarenga, 83 

matrícula UFF nº 420021004, Gustavo Silva Leckar, matrícula UFF nº 619021135, Jonas 84 

dos Santos Bacelar, matrícula UFF nº 119043030 e Yago de Rezende dos Santos, 85 

matrícula UFF nº 119031070. Logo após, a Professora Nadja parabenizou às equipes pelo 86 
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excelente trabalho e agradeceu ao Professor Afonso por ter realizado a coordenação desses 87 

processos eleitorais. O Professor Afonso fez alguns comentários sobre os trabalhos 88 

realizados nessas eleições e emocionado relatou o quanto o auxílio do Professor Heitor 89 

Luiz Soares de Moura, que faleceu em abril deste ano por complicações da COVID-19, foi 90 

essencial para a boa condução desses processos eleitorais. A Professora Nadja relembrou a 91 

trajetória do Professor Heitor e manifestou pesar por essa grande perda que seu falecimento 92 

representou para a Universidade. Em seguida, concedeu a palavra aos membros presentes 93 

para discussão do assunto. Após a fala de alguns dos conselheiros, que manifestaram seus 94 

sentimentos e homenagearam o Professor Heitor por seu profissionalismo e dedicação com 95 

a Universidade, a moção de louvor às equipes da EEIMVR e do STI que prestaram apoio 96 

às comissões eleitorais para a realização das consultas eleitorais on line foi colocada em 97 

votação e aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a Professora Nadja 98 

agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às treze horas e cinquenta e cinco 99 

minutos. Eu, Camila Rodrigues de Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente 100 

ata que vai assinada por mim, pela Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, 101 

Presidente do Colegiado e Diretora da EEIMVR, e pelo Professor Afonso Aurélio de 102 

Carvalho Peres, Vice-diretor da EEIMVR. Volta Redonda, 03 de agosto de 2021. 103 
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 08/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 14/09/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Carlos Eduardo de Souza 

Teodoro, Christian Augusto Guimarães Vargas Carneiro, Emerson Souza Freire, Jorge 

Alberto Rodriguez Durán e Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva. Servidora Técnico-

Administrativa: Cleide Cristina de Oliveira. Discentes: Gabriela Vieira Godinho e Pedro 

Henrique de Freitas e Silva. Convidados: Professora Ana Carolina Maia Angelo e 

Professor José Adilson de Castro. 

                       

Às treze horas e oito minutos do dia quatorze de setembro de 2021, por meio de 1 

videoconferência no aplicativo Google Meet, realizou-se a Oitava Reunião Ordinária de 2 

2021 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, 3 

onde se reuniram seus membros, previamente convocados, sob a presidência do Diretor em 4 

exercício da EEIMVR, Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres que, havendo quorum 5 

para iniciar os trabalhos, declarou aberta a reunião. O Professor Afonso informou que a 6 

Professora Ana Carolina Maia Angelo ainda não estava presente e por esse motivo sugeriu 7 

que o quarto item da pauta (apreciação do projeto intitulado “Time Enactus VR” sob 8 

coordenação da professora Ana Carolina Maia Angelo) fosse o último a ser apreciado. Ele 9 

perguntou se alguém teria alguma objeção quanto a alteração da ordem desse item 10 

relacionado ao projeto da professora Ana Carolina. Não havendo manifestações contrárias, 11 

a ordem de apreciação desse projeto foi alterada, constando como último item a ser 12 

discutido. Prosseguindo com os trabalhos, o Professor Afonso abordou o primeiro item de 13 

pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 07/2021. O Professor 14 

Afonso recomendou aos conselheiros que essa ata, assim como as duas seguintes, fossem 15 

aprovadas juntas em bloco. Ele informou que todas haviam sido previamente 16 

encaminhadas por e-mail e perguntou se haveria alguma objeção quanto à aprovação das 17 

atas dessa maneira. Não havendo manifestações, ele perguntou se algum conselheiro 18 

gostaria de sugerir alteração nessas atas. Novamente não houve manifestações e, assim, as 19 

três atas foram colocadas em votação, sendo aprovadas por unanimidade. Segundo item 20 

de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 09/2021. 21 

Esse item da pauta foi votado em bloco com a primeira ata apreciada, sendo aprovado por 22 

unanimidade. Terceiro item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 23 

EXTRAORDINÁRIA Nº 10/2021. Esse item da pauta também foi votado em bloco com a 24 

primeira ata apreciada, sendo aprovado por unanimidade. Quarto item de pauta: 25 

APRECIAÇÃO DO PROJETO INTITULADO “AJUSTES NO MODELO FLUIDO 26 

DINÂMICO PARA REDUÇÃO DIRETA DESENVOLVIDO PARA A SAMARCO 27 

MINERAÇÃO S/A” SOB COORDENAÇÃO DO PROFESSOR JOSÉ ADILSON DE 28 
CASTRO. O Professor Afonso fez uma breve introdução e concedeu a palavra ao 29 

Professor José Adilson de Castro para que comentasse a respeito do projeto. O Professor 30 

José Adilson explicou que esse projeto será realizado por meio da FEC e forneceu os 31 

detalhes referentes à sua execução, colocando-se à disposição para os esclarecimentos 32 

necessários ao final das explicações. Após, o Professor Afonso abriu para discussão do 33 

assunto, porém não houve manifestações por parte dos membros presentes. Então, o 34 

assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Quinto item de pauta: 35 

APRECIAÇÃO DO PROJETO INTITULADO “COMPUTACIONAL MODELING 36 

OF BLAST FURNACE” SOB COORDENAÇÃO DO PROFESSOR JOSÉ 37 
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ADILSON DE CASTRO. Continuando com os trabalhos, o Professor Afonso passou a 38 

palavra novamente ao Professor José Adilson para que fizesse comentários sobre o projeto. 39 

O Professor José Adilson informou que esse projeto também será realizado por meio da 40 

FEC e em seguida detalhou como serão feitos os trabalhos, colocando-se novamente à 41 

disposição para os esclarecimentos necessários ao término das explicações. Alguns 42 

conselheiros aproveitaram para parabenizar o Professor José Adilson pela iniciativa. Em 43 

seguida, o assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Sexto item de 44 

pauta: INDICAÇÃO DE FISCAL DE CONTRATO NOS TERMOS DO OFÍCIO 45 

CIRCULAR Nº 146/2020/PLAP/PROPLAN PARA O PROJETO REFERENTE AO 46 
ITEM 4 REALIZADO POR MEIO DA FEC. O Professor Afonso informou que seria 47 

necessário realizar a indicação de um fiscal de contrato para o projeto anteriormente 48 

aprovado no item 4, que intitula-se “ajustes no modelo fluido dinâmico para redução direta 49 

desenvolvido para a Samarco Mineração S/A”, a ser realizado por meio da FEC. Então, foi 50 

feita a indicação do Professor Ricardo Henriques Leal do Departamento de Engenharia 51 

Metalúrgica e Materiais. O Professor Afonso perguntou se haveria alguma objeção quanto 52 

à indicação do professor para essa função. Não havendo manifestações, a indicação do 53 

Professor Leal para exercer a fiscalização desse contrato referente ao projeto supracitado 54 

foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Sétimo item de pauta: 55 

INDICAÇÃO DE FISCAL DE CONTRATO NOS TERMOS DO OFÍCIO 56 

CIRCULAR Nº 146/2020/PLAP/PROPLAN PARA O PROJETO REFERENTE AO 57 
ITEM 5 REALIZADO POR MEIO DA FEC. O Professor Afonso comunicou aos 58 

conselheiros que também deveria ser feita a indicação de um fiscal de contrato para o 59 

projeto aprovado no item 5 intitulado “computacional modeling of blast furnace”, 60 

realizado por meio da FEC. Dessa forma, foi indicado novamente o Professor Ricardo 61 

Henriques Leal do Departamento de Engenharia Metalúrgica e Materiais. O Professor 62 

Afonso perguntou se alguém teria objeção quanto à indicação do professor para a função. 63 

Não havendo manifestações, a indicação do Professor Leal para exercer a fiscalização 64 

desse contrato referente ao projeto supracitado foi colocada em votação e aprovada por 65 

unanimidade.  Oitavo item de pauta: APRECIAÇÃO DO PROJETO INTITULADO 66 

“TIME ENACTUS VR” SOB COORDENAÇÃO DA PROFESSORA ANA 67 
CAROLINA MAIA ANGELO. O Professor Afonso introduziu o assunto e concedeu a 68 

palavra à Professora Ana Carolina para que fornecesse detalhes do projeto sob sua 69 

coordenação aos presentes. Após a palavra da Professora Ana Carolina, o Professor Afonso 70 

perguntou se algum conselheiro gostaria de outros esclarecimentos sobre esse item de 71 

pauta. Alguns conselheiros aproveitaram a oportunidade para parabenizar a Professora Ana 72 

Carolina pela iniciativa. Em seguida, o assunto foi colocado em votação e aprovado por 73 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Professor Afonso agradeceu a presença de 74 

todos e encerrou a reunião às treze horas e trinta e um minutos. Eu, Camila Rodrigues de 75 

Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelo 76 

Professor Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Presidente do Colegiado e Diretor em 77 

exercício da EEIMVR. Volta Redonda, 14 de setembro de 2021. 78 
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 09/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 05/10/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, Carlos Eduardo de Souza 

Teodoro, Christian Augusto Guimarães Vargas Carneiro, Cláudio Rocha Lopes, Emerson 

Souza Freire, Fábio de Jesus Ribeiro, Flávia de Paula Vitoretti, Jorge Alberto Rodriguez 

Durán, Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva e Tatiana Caneda Salazar Ribeiro. 

Servidor Técnico-Administrativo: Emerson Ferreira da Silva. Discentes: Gabriela Vieira 

Godinho e Pedro Henrique de Freitas e Silva. Convidados: Professores Afonso Aurélio de 

Carvalho Peres, Bernardo de Sá Costa e Ana Carolina Maia Angelo. Discente: Mellissa 

Ferreira do Nascimento. 

                       

Às treze horas e dois minutos do dia cinco de outubro de 2021, por meio de 1 

videoconferência no aplicativo Google Meet, realizou-se a Nona Reunião Ordinária de 2 

2021 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, 3 

onde se reuniram seus membros, previamente convocados, sob a presidência da Diretora da 4 

EEIMVR, Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila que, havendo quorum para 5 

iniciar os trabalhos, declarou aberta a reunião. A Professora Nadja informou aos presentes 6 

que havia uma solicitação de inclusão de pauta para esta reunião e explicou que se tratava 7 

da designação de comissão eleitoral para escolha dos membros do Colegiado do Programa 8 

de Pós-Graduação em Modelagem Computacional em Ciência e Tecnologia – MCCT – 9 

biênio 2021/2023. Ela perguntou se alguém teria alguma objeção quanto a essa inclusão na 10 

pauta da reunião. Não havendo manifestações contrárias, o item foi adicionado à pauta 11 

como o quinto item a ser discutido. Prosseguindo com os trabalhos, a Professora Nadja 12 

abordou o primeiro item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 13 

ORDINÁRIA Nº 08/2021. A Professora Nadja informou aos conselheiros que a ata foi 14 

encaminhada por e-mail e perguntou se haveria alguma alteração a ser feita. Não havendo 15 

manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Segundo 16 

item de pauta: DESIGNAÇÃO DE COMISSÃO ELEITORAL PARA ESCOLHA DO 17 

CHEFE E DO SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE ENGENHARIA DE 18 
AGRONEGÓCIOS – VEA, CUJO MANDATO EXPIRA EM 12/01/22. A Professora 19 

Nadja informou aos conselheiros sobre a necessidade de designar comissão eleitoral para a 20 

escolha do Chefe e do Subchefe do Departamento de Engenharia de Agronegócios -VEA. 21 

Dessa forma, foram indicados: os professores Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva, 22 

Matrícula SIAPE 1475538; Gilton José Rodrigues, Matrícula SIAPE 1518673, os 23 

servidores técnico-administrativos Luiz Carlos de Andrade Vieira, Matrícula SIAPE 24 

1084507 e Bonifácio de Oliveira Fialho, Matrícula SIAPE 1098977 e os acadêmicos 25 

João Gabriel Fontes Pereira, Matrícula UFF nº 120045027 e Naiara Candido 26 

Fernandes Borges, Matrícula UFF nº 121045022. Em seguida, a Professora Nadja 27 

concedeu a palavra aos presentes para discussão do assunto. Não havendo manifestação, o 28 

assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Terceiro item de pauta: 29 

DESIGNAÇÃO DE COMISSÃO ELEITORAL PARA ESCOLHA DO CHEFE E DO 30 

SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS EXATAS – VCE, CUJO 31 
MANDATO EXPIRA EM 12/01/22. A Professora Nadja esclareceu que também será 32 

necessária a indicação de comissão eleitoral para a escolha do Chefe e do Subchefe do 33 

Departamento de Ciências Exatas –VCE, sendo indicados os seguintes membros: os 34 

professores Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva, Matrícula SIAPE 1475538 e 35 

 



 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 
ESCOLA DE ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA 

 

 

Tiago Araujo Neves, Matrícula SIAPE 1768011, os servidores técnico-administrativos 36 

Alexandre Vieira Lemos, Matrícula SIAPE 1621509 e Bonifácio de Oliveira Fialho, 37 

Matrícula SIAPE 1098977 e os acadêmicos Mateus Lourenço dos Santos, Matrícula 38 

UFF nº 120118005 e Jéssica de Jesus do Nascimento Lustoza, Matrícula UFF nº 39 

217045067. Após, a Professora Nadja concedeu a palavra aos presentes para discussão do 40 

assunto. Não havendo manifestação, o assunto foi colocado em votação e aprovado por 41 

unanimidade. Quarto item de pauta: DESIGNAÇÃO DE COMISSÃO ELEITORAL 42 

PARA ESCOLHA DO COORDENADOR E DO VICE-COORDENADOR DO 43 

CURSO DE GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA DE AGRONEGÓCIOS – VGA, 44 
CUJO MANDATO EXPIRA EM 04/01/22. A Professora Nadja informou que também 45 

será necessária a formação de comissão eleitoral local para a escolha do Coordenador e do 46 

Vice-coordenador do Curso de Graduação em Engenharia de Agronegócios. Assim, foram 47 

indicados os seguintes membros: professores Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva, 48 

Matrícula SIAPE 1475538; Gilton José Rodrigues, Matrícula SIAPE 1518673 e Conny 49 

Cerai Ferreira, Matrícula SIAPE 1315111, como membros titulares, o professor Antônio 50 

Carlos de Alleluia, Matrícula SIAPE 1526163, como membro suplente, e os acadêmicos 51 

Luiz Fernando Nascimento Mouffron, Matrícula UFF nº 219052058 e Giulio Antonio 52 

Guaglione Stevanatto, Matrícula UFF nº 119118013. Após, a Professora Nadja concedeu 53 

a palavra aos presentes para discussão do assunto. Como não houve manifestações, o 54 

assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Quinto item de pauta: 55 

DESIGNAÇÃO DE COMISSÃO ELEITORAL PARA ESCOLHA DOS MEMBROS 56 

DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM MODELAGEM 57 

COMPUTACIONAL EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA – MCCT – BIÊNIO 58 
2021/2023. A Professora Nadja comunicou sobre a necessidade de se realizar eleição para 59 

escolha dos novos representantes para o Colegiado do Programa de Pós-Graduação em 60 

Modelagem Computacional em Ciência e Tecnologia – MCCT.  Houve a indicação dos 61 

professores: Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva, Matrícula SIAPE 1475538; 62 

Giselle de Mattos Araújo, Matrícula SIAPE 1842551; Ésoly Madeleine Bento dos 63 
Santos, Matrícula SIAPE 2221776, e Celso Luiz Moraes Alves, Matrícula SIAPE 64 

2325343, como membros titulares, e os professores Fabiane Roberta Freitas da Silva, 65 

Matrícula SIAPE 2240337 e Welton Alves Menezes, Matrícula SIAPE 1015552, como 66 

membros suplentes. Então, a Professora Nadja concedeu a palavra aos presentes para que o 67 

assunto fosse discutido. Não havendo manifestação, o assunto foi colocado em votação e 68 

aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a Professora Nadja agradeceu a 69 

presença de todos e encerrou a reunião às treze horas e quatorze minutos. Eu, Camila 70 

Rodrigues de Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente ata que vai assinada 71 

por mim e pela Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, Presidente do Colegiado e 72 

Diretora da EEIMVR. Volta Redonda, 05 de outubro de 2021. 73 
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 10/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 09/11/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, Carlos Eduardo de Souza 

Teodoro, Christian Augusto G. Vargas Carneiro, Emerson Souza Freire, Fábio de Jesus 

Ribeiro, Flávia de Paula Vitoretti, Jorge Alberto Rodriguez Durán e Roberta Fernanda da 

Paz de Souza Paiva. Servidoras Técnico-Administrativas: Cleide Cristina de Oliveira e 

Fabrícia Aparecida de Oliveira. Discentes: Gabriela Vieira Godinho e Pedro Henrique de 

Freitas e Silva. Convidados: Professores Bernardo de Sá Costa e Gilmar Clemente Silva. 

Discente Hugo Gabriel de Lima dos Santos Teixeira. 

                       

Às treze horas e cinco minutos do dia nove de novembro de 2021, por meio de 1 

videoconferência no aplicativo Google Meet, realizou-se a Décima Reunião Ordinária de 2 

2021 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta Redonda, 3 

onde se reuniram seus membros, previamente convocados, sob a presidência da Diretora da 4 

EEIMVR, Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila que, havendo quorum para 5 

iniciar os trabalhos, declarou aberta a reunião, abordando o primeiro item de pauta: 6 

APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 09/2021. A Professora Nadja 7 

informou que a ata foi encaminhada por e-mail aos conselheiros e perguntou se haveria 8 

alguma alteração a ser feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e 9 

aprovada por unanimidade. Segundo item de pauta: APRECIAÇÃO DO PROJETO 10 

DA ATLÉTICA SOB A COORDENAÇÃO DO PROFESSOR EMERSON SOUZA 11 
FREIRE. A Professora Nadja introduziu o assunto e concedeu a palavra ao Professor 12 

Emerson Souza Freire para que fornecesse detalhes do projeto aos conselheiros. O 13 

Professor Emerson informou que fez a solicitação de apreciação do projeto da Atlética a 14 

fim de que fosse formalizado junto à EEIMVR e explicou sobre as atividades 15 

desenvolvidas nesse projeto. Em seguida, ele colocou-se à disposição dos conselheiros para 16 

os esclarecimentos necessários. Alguns conselheiros aproveitaram para comentar a respeito 17 

do projeto e também para esclarecer algumas dúvidas. A Professora Nadja acrescentou que 18 

a Atlética seria colocada em votação como projeto de extensão. Após, o assunto foi 19 

colocado em votação e aprovado por unanimidade. Terceiro item de pauta: 20 

APROVAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA CONSULTA 21 

ELEITORAL PARA ESCOLHA DOS MEMBROS DO COLEGIADO DO 22 

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM TECNOLOGIA AMBIENTAL – PGTA - 23 
BIÊNIO 2021/2023. A Professora Nadja apresentou aos presentes o resultado final da 24 

consulta eleitoral para a escolha da representação docente do Colegiado do Programa de 25 

Pós-Graduação em Tecnologia Ambiental – PGTA, que proclamou como eleita a chapa 26 

“Pesquisa, Desenvolvimento e Interdisciplinaridade”, tendo como membros titulares os 27 

professores Fabiana Soares dos Santos, Mendelsslom Kister de Pietre e Ana Paula Poll. 28 

Como membros suplentes, os professores Ana Paula Martinazzo, Carlos Eduardo de Souza 29 

Teodoro e Ozanan Vicente Carrara. Após, a Professora Nadja submeteu o assunto aos 30 

conselheiros e perguntou se haveria algum questionamento a ser realizado. Não havendo 31 

manifestações, o assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Quarto 32 

item de pauta: APROVAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA 33 

CONSULTA ELEITORAL PARA ESCOLHA DOS MEMBROS DO COLEGIADO 34 

DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA METALÚRGICA – 35 
PPGEM - BIÊNIO 2021/2023. A Professora Nadja apresentou o resultado final da 36 
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consulta eleitoral para a escolha da representação docente do Colegiado do Programa de 37 

Pós-Graduação em Engenharia Metalúrgica – PPGEM, que proclamou como eleita a chapa 38 

“PPGEM - A luta continua”, tendo como membros titulares os professores Gláucio Soares 39 

da Fonseca, Neil de Medeiros, Leticia Vitorazi e Elivelton Alves Ferreira. Como membros 40 

suplentes, os professores Marcos Flávio de Campos e Alexandre Furtado Ferreira. Em 41 

seguida, a Professora Nadja perguntou aos conselheiros se haveria algum questionamento a 42 

ser realizado. Não havendo manifestações, o assunto foi colocado em votação e aprovado 43 

por unanimidade. Outros assuntos: a) Núcleo de Acessibilidade da EEIMVR. A 44 

Professora Nadja informou que está em processo de implementação um núcleo de 45 

acessibilidade para atender aqueles alunos que possuam algum tipo de deficiência e 46 

agradeceu a servidora Cleide Cristina de Oliveira, que irá colaborar com as atividades. b) 47 

Indicação do Nome de um Docente para o Prêmio de Excelência em Docência – 48 
PROGRAD – 2021. A Professora Nadja introduziu o assunto e solicitou que os 49 

conselheiros que tivessem sugestões de possíveis nomes de docentes para indicação ao 50 

prêmio encaminhassem à Direção até o final desta semana. c) Retorno às Atividades 51 

Presenciais. A Professora Nadja informou que fará a convocação de uma reunião 52 

extraordinária para a próxima semana a fim de que seja discutido o planejamento para o 53 

retorno às atividades presenciais na EEIMVR. Nada mais havendo a tratar, a Professora 54 

Nadja agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião às treze horas e vinte e oito 55 

minutos. Eu, Camila Rodrigues de Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente 56 

ata que vai assinada por mim e pela Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, 57 

Presidente do Colegiado e Diretora da EEIMVR. Volta Redonda, 09 de novembro de 2021. 58 
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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 11/2021 DO COLEGIADO DA ESCOLA DE 

ENGENHARIA INDUSTRIAL METALÚRGICA DE VOLTA REDONDA DA 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE. 

 

Data: 07/12/2021 (terça-feira)  Hora: 13h Local: Videoconferência Google Meet 

 

Presentes: Professores Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, Carlos Eduardo de Souza 

Teodoro, Cláudio Rocha Lopes, Emerson Souza Freire, Flávia de Paula Vitoretti, Jorge 

Alberto Rodriguez Durán, Roberta Fernanda da Paz de Souza Paiva e Tatiana Caneda 

Salazar Ribeiro. Servidora Técnico-Administrativa: Cleide Cristina de Oliveira. Discentes: 

Gabriela Vieira Godinho e Pedro Henrique de Freitas e Silva. Convidados: Professores 

Afonso Aurélio de Carvalho Peres, Ana Carolina Maia Angelo e Professor Bernardo de Sá 

Costa. 

                       

Às treze horas e seis minutos do dia sete de dezembro de 2021, por meio de 1 

videoconferência no aplicativo Google Meet, realizou-se a Décima Primeira Reunião 2 

Ordinária de 2021 do Colegiado da Escola de Engenharia Industrial Metalúrgica de Volta 3 

Redonda, onde se reuniram seus membros, previamente convocados, sob a presidência da 4 

Diretora da EEIMVR, Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, que, havendo 5 

quorum para iniciar os trabalhos, declarou aberta a reunião. A Professora Nadja informou 6 

aos presentes que o sétimo item da pauta, referente à aprovação da homologação do 7 

resultado da consulta eleitoral para escolha do chefe e do subchefe do departamento de 8 

ciências exatas – VCE, não seria abordado nesta reunião, pois haveria a necessidade de que 9 

primeiramente o departamento fizesse a votação de uma lista tríplice para encaminhamento 10 

ao Reitor. Assim, ela explicou que esse item será discutido em uma reunião extraordinária 11 

a ser realizada após a votação dessa lista tríplice no departamento. Prosseguindo com os 12 

trabalhos, a Professora Nadja abordou o primeiro item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA 13 

DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 10/2021. A Professora Nadja informou aos conselheiros 14 

que a ata foi encaminhada por e-mail e perguntou se haveria alguma alteração a ser feita. 15 

Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. 16 

Segundo item de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 17 

Nº 11/2021. A Professora Nadja comunicou que essa ata também foi encaminhada por e-18 

mail aos conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser feita. Não havendo 19 

manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Terceiro item 20 

de pauta: APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 12/2021. 21 

Prosseguindo com os trabalhos, a Professora Nadja informou novamente que a referida ata 22 

foi encaminhada por e-mail aos conselheiros e perguntou se haveria alguma alteração a ser 23 

feita. Não havendo manifestações, a ata foi colocada em votação e aprovada por 24 

unanimidade. Quarto item de pauta: APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO DE 25 

REUNIÕES ORDINÁRIAS DO COLEGIADO NO EXERCÍCIO DE 2022. A 26 

Professora Nadja introduziu o assunto, informando que o calendário foi encaminhado por 27 

e-mail aos conselheiros. Em seguida, ela explicou que devido à ocorrência de feriados na 28 

primeira terça-feira do mês, as reuniões do Colegiado precisam ser feitas na próxima terça-29 

feira útil e que por esse motivo algumas reuniões coincidem com aquelas dos 30 

departamentos. A Professora Nadja informou que no ano de 2022 essa situação acontecerá 31 

no mês de março e perguntou se haveria alguma alteração a ser proposta. Foi sugerido que 32 

a data dessa reunião de março continue conforme proposto. Além disso, foi solicitado que 33 

se inclua no calendário a reunião do mês de janeiro, já que a Universidade ainda estará em 34 

período letivo. Após, o calendário foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 35 

Quinto item de pauta: INDICAÇÃO DE MEMBROS PARA COMPOR A COMISSÃO 36 
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PARA ACOMPANHAMENTO DAS OBRAS E ELABORAÇÃO DE NORMAS 37 

PARA UTILIZAÇÃO DA QUADRA POLIESPORTIVA (1 DOCENTE, 1 38 
TÉCNICO-ADMINISTRATIVO, 1 DISCENTE E SUPLENTES). A Professora Nadja 39 

introduziu o assunto e perguntou se algum conselheiro gostaria de participar dessa 40 

Comissão. Após, algumas manifestações dos presentes, foram sugeridos os nomes dos 41 

Professores Afonso Aurélio de Carvalho Peres, como membro titular, e Emerson Souza 42 

Freire, como membro suplente. Em relação aos técnicos-administrativos, foram sugeridos 43 

os nomes do servidor Luiz Carlos de Andrade Vieira, como membro titular, e da servidora 44 

Cleide Cristina de Oliveira, como membro suplente. Representando os discentes, foram 45 

sugeridos os nomes da aluna Naiara Candido Fernandes Borges, como membro titular, e do 46 

aluno Luiz Fernando Nascimento Mouffron, como membro suplente. A Professora Nadja 47 

perguntou se haveria alguma objeção quanto aos nomes indicados para essa comissão. Não 48 

havendo manifestações, o assunto foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 49 

Sexto item de pauta: APROVAÇÃO DA HOMOLOGAÇÃO DO RESULTADO DA 50 

CONSULTA ELEITORAL PARA ESCOLHA DOS MEMBROS DO COLEGIADO 51 

DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM MODELAGEM 52 
COMPUTACIONAL EM CIÊNCIA E TECNOLOGIA – MCCT DA EEIMVR. A 53 

Professora Nadja concedeu a palavra à Professora Roberta, presidente da comissão 54 

eleitoral que realizou as eleições para a escolha da representação docente do Colegiado do 55 

Programa de Pós-Graduação em Modelagem Computacional em Ciência e Tecnologia – 56 

MCCT. A Professora Roberta forneceu algumas informações aos presentes sobre o 57 

processo eleitoral, sendo apresentado em seguida o resultado final dessa consulta eleitoral. 58 

Foi proclamada como eleita a chapa “Trabalho e força”, tendo como membros titulares os 59 

professores: Gustavo Benitez Alvarez, Jorge Ferreira e Tiago Araujo Neves. Como 60 

membros suplentes, os professores André Gusso e Wagner Rambaldi Telles. Logo após, a 61 

Professora Nadja perguntou aos conselheiros se haveria algum questionamento a ser 62 

realizado. Não havendo manifestações, o assunto foi colocado em votação e aprovado por 63 

unanimidade. Nada mais havendo a tratar, a Professora Nadja agradeceu a presença de 64 

todos e encerrou a reunião às treze horas e vinte e seis minutos. Eu, Camila Rodrigues de 65 

Souza, Assistente em Administração, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e 66 

Professora Nadja Valéria Vasconcellos de Avila, Presidente do Colegiado e Diretora da 67 

EEIMVR. Volta Redonda, 07 de dezembro de 2021. 68 
 

 

 

 

 
Camila Rodrigues de Souza 

Assistente em Administração 

Mat. SIAPE nº 1969882 

 

 
Prof.ª Nadja Valéria Vasconcellos de Avila 

Diretora da EEIMVR 

Mat. SIAPE n.º 2051477 

 


